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Il tavolo smart per spazi dinamici. 
MATCH BOARD è la soluzione ideale 
per ambienti di lavoro e 
apprendimento flessibili e in 
continua evoluzione. 
Il suo design essenziale, unito a una 
struttura in metallo su ruote verniciato 
bianco o nero, lo rende facile da 
spostare anche in contesti affollati. 
Il piano ribaltabile, 
azionabile con una sola mano, 
consente di riconfigurare 
rapidamente lo spazio, 
rendendolo perfetto per meeting 
room, aule, uffici ibridi e ambienti 
polifunzionali.

The smart table for dynamic spaces. MATCH BOARD is the ideal solution for flexible and ever-evolving work and learning 
environments. Its essential design, combined with a metal frame on wheels (available in black or white paint), makes it easy to 
move even in crowded settings. The flip-top, which is operable with one hand, allows for quick reconfiguration of the space, 
making it perfect for meeting rooms, classrooms, hybrid offices, and multifunctional environments.

La table intelligente pour les espaces dynamiques. MATCH BOARD est la solution idéale pour les environnements de travail 
et d’apprentissage flexibles et en constante évolution. Son design épuré, associé à une structure en métal sur roulettes, 
laqué en blanc ou en noir, permet de la déplacer facilement, même dans les espaces très fréquentés. Le plateau rabattable, 
actionnable d’une seule main, permet de reconfigurer l’espace en un clin d’œil, ce qui en fait un choix parfait pour les salles 
de réunion, les salles de classe, les bureaux hybrides et les espaces polyvalents.
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Match Board e la sedia Match 4 gambe su ruote condividono un’estetica essenziale e funzionale, 
pensata per ambienti dinamici e riconfigurabili. 
La struttura su ruote garantisce massima libertà di movimento, mentre l’impilabilità di entrambi - tavoli  
con piano ribaltato e sedie fino a sei unità - consente di liberare spazio rapidamente e mantenere gli 
ambienti sempre ordinati.
Una soluzione compatta e coerente, perfetta per spazi che cambiano ogni giorno.

Componi la soluzione ideale, ogni giorno diversa

MATCH YOUR SPACE 

Match Board and the Match chair 4-leg version on wheels share a clean and functional aesthetic, designed for dynamic and 
reconfigurable environments. The wheeled structure ensures maximum freedom of movement, while the stackability of both 
elements, flip-top tables and chairs up to six units, allows spaces to be cleared quickly and kept organized. A compact and 
consistent solution, perfect for spaces that change daily.

Match Board et la chaise Match à 4 pieds sur roulettes partagent une esthétique à la fois épurée et fonctionnelle, conçue 
pour des environnements dynamiques et modulables. La structure sur roulettes garantit une liberté de mouvement maximale, 
tandis que la possibilité d’empiler les deux éléments (les tables avec plateau rabattu et les chaises jusqu’à six unités) permet 
de libérer l’espace rapidement et de maintenir un environnement toujours bien rangé. Une solution compacte et cohérente, 
parfaite pour les espaces qui évoluent au quotidien.



Match board desk / Nero - Verde Match board desk / Nero - Marrone

MATCH BOARD
Diemme Lab / 2025

76

135 75

80140

76

165 75

80180

118

80 80

135 75

140

118

165 75

180

76

135 75
76

135 75

80140

76

165 75

80180

118

80 80

135 75

140

118

165 75

180

76

135 75

76

135 75

80140

76

165 75

80180

118

80 80

135 75

140

118

165 75

180

76

135 75

Match board desk / Bianco - Bianco

Match board / Nero Match community chair / 02 Marrone / 02 Marrone - CSE02 

The work table is equipped with a telescopic beam that allows the frame to adapt to tops of different sizes. By extending the 
beam, the structure can accommodate tops ranging from 120 to 180 cm, offering great design flexibility.

La table de travail est équipée d’une poutre télescopique qui permet d’adapter la structure à des plateaux de différentes 
dimensions. En étendant la poutre, il est en effet possible d’accueillir des plateaux allant de 120 à 180 cm, offrant ainsi une 
grande flexibilité de conception.

Il tavolo da lavoro è dotato di una trave telescopica che permette di adattare il telaio a piani di diverse 
dimensioni. Estendendo la trave, la struttura può infatti ospitare piani da 120 fino a 180 cm, offrendo 
così grande flessibilità progettuale.

Componi il tuo tavolo

La versione proposta è disponibile con piani da 140 cm e 180 cm, le misure ideali per garantire un perfetto equilibrio tra 
funzionalità e ingombro.

The version presented here is available with 140 cm and 180 cm tops: ideal sizes to ensure the perfect balance between 
functionality and compactness.

La version proposée est disponible avec des plateaux de 140 cm et 180 cm, des dimensions idéales pour garantir un équilibre 
parfait entre fonctionnalité et encombrement.

TRAVE TELESCOPICA
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Il piano è disponibile in cinque finiture: bianco, nero, blu, verde e marrone - per integrarsi in ambienti sia 
formali che creativi. Con l’accessorio di unione, più tavoli si collegano in modo stabile, creando 
configurazioni modulari ordinate e continue. 
Quando non serve, Match Board si ribalta e si compatta facilmente, ottimizzando lo spazio.

COLORI E 
CONFIGURAZIONI

The tabletop is available in five finishes, white, black, blue, green, and brown, so it fits into both formal and creative spaces.
With the connecting accessory, multiple tables can be stably joined to create clean, continuous modular layouts. When not 
in use, Match Board folds and compacts easily, optimizing space.

Le plateau est disponible en cinq finitions: blanc, noir, bleu, vert et marron, pour s’intégrer aussi bien dans des environnements 
formels que créatifs. Grâce à l’accessoire d’assemblage, plusieurs tables peuvent être solidement reliées, formant des 
configurations modulaires harmonieuses et continues. Lorsqu’elle n’est pas utilisée, la table Match Board se rabat et se 
compacte facilement, optimisant ainsi l’espace.

Match community chair / 03 Verde - Remix 3 982 / 03 Verde

https://www.diemmeoffice.com/en/collections/match-board/?utm_source=offline&utm_medium=flyer&utm_campaign=match-board&utm_content=EN
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